
各会議等の実施状況報告について
提出日

担当課            ｽﾎﾟｰﾂ推進課

会議名称 ジュニアスポーツクラブ推進委員会

開催日時 平成 28 年 2 月 26 日 ( 金 )

開催会場 湖西運動公園管理事務所会議室

出席者

会議内容

① 平成２７年度ジュニアスポーツクラブ活動についての反省・成果について

委員： 中学校の部活動の試合が重なることがあり、第２・第４土曜日に実施できない

　　 日もあったが、振り替えて実施した。年間を通して毎月２回実施し、順調に活動

できた。

委員： 土曜日に部活の試合等があった場合は振り替えて日曜日に実施し、一年を通

じて順調に活動できた。

委員： 今年度は参加状況も良く、活発に活動ができた。来年度はさらにレベルアップ

を図りたい。

委員： 中学３年生の子は９月までは出席状況が良かったが、１０月以降は悪くなった。

受験勉強や部活動との兼ね合いがあり、中学３年生は年間を通しての参加は

難しいのではないか。

事務局： 本日は欠席しているが、バドミントンの委員からも意見をもらっている。部活動と

の兼ね合いで参加率が悪い日があった。現在ジュニアの活動は中学生を対象

としているが、小学校高学年の子も対象に含めてはどうかという意見であった。

今後の検討課題とさせていただく。

委員： 文化部に入っている生徒がジュニアに参加しているケースが多く、種目によって

は部活動とジュニアを両立させていくのが難しいのではないかと感じる。

② 平成２８年度ジュニアスポーツクラブ種目及び募集要項について

事務局： まず来年度の募集種目について大きな変更はない。鷲津のジュニア野球につ

いては日程調整や人数の関係があり、ここ２年実施できていなかったが、来年

度は新たな指導者に依頼をし、募集をかける。募集要項については３月の第一

週に各学校に配布する予定。内容に変更や修正がないか確認をお願いする。

各委員： 指導者に変更があるので修正したものを後日提出する。

③ 各クラブ活動日程について

事務局： 今年度から変更はなく、同様の日程で実施予定。会場が使用できない日程につ

いては、現時点で判明しているものを掲載した。変更があれば随時連絡する。

各委員： 問題ない。

平成28年2月26日

19時 00分 から 19時30分

1８名中　　　１３名出席



④ その他

委員： 先日、テレビ番組で学校の部活動の顧問は休日も休めない、また専門知識のな

い部を任されることがある等、先生の負担が非常に大きくなっている現状が特集

されていた。こうした現状を受けて今後学校の部活動は縮小されていってしまう

のか。学校の考えをお聞きしたい。

委員： 現時点で今後縮小していくというような話はない。指摘されているように専門的

知識のない方が顧問につかざるを得ない現状はあるので、学校によっては外部

指導者を取り入れている。地域の方々と協力しながら部活動を継続していけれ

ばと思う。


